
Résumé du PFE : sous titre : Conduite à tenir face une fracture ouverte chez les carnivores domestiques

Résumé : 
Les fractures ouvertes des carnivores domestiques représentent un challenge pour le praticien.et le propriétaire, de fait de l'absence d'un traitement universel.la gravité est lie au l'ouverture de la plaie, c'est à l'origine de la prolifération active des germes, ce qui assombrie le pronostic. Le praticien doit être prend la fracture ouverte comme urgence médico-chirurgicale. En Algérie, négligence du principe d'urgence par le propriétaire, et l'absence de montage idéal pour la réduction et traitement de ce type des fractures pose un véritable problème dans les salles de chirurgie animal. 


Abstract:

The open fractures of the domestic carnivores represent a challenge for the praticien.et the owner, in fact of the absence of a universel.la treatment revolved is dregs with the opening of the wound, it is at the origin of the active proliferation of the germs, which obscured the forecast. The expert must be takes the open fracture like medico-surgical urgency. In Algeria, negligence of the emergency principle by the owner, and the absence of ideal assembly for the reduction and treatment of this type of the fractures poses a true problem in the rooms of surgery animal.

